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毎日お酒を欠かせない私、アル
(コール)中毒だという人がいる。
歩かないと一日が落ち着かない
私、アル(キ)中毒だと云う人がい
る。一方ばかりでは肝臓や足･膝
を痛めかねない。「毒は毒をもっ
て制す」と屁理屈をこね、どちら
も止める気はない。多少加齢の影
響は出てきているが、同年代に比
べれば元気の方だと思う。私のよ
うにお酒を飲む人？は勿論のこ
と､裏面の紹介記事にもあるよう
に認知症予防にも繋がるウオー
キングを改めて奨めたい！(の) 
 

ウオーキングの奨め 3.14 
＜真滝駅 100 周年シリーズ⑪＞ 

大船渡線で活躍した蒸気機関車 C58-103 
      
 

 

滝沢地域振興協議会(菅原勝会長)の設立１０周年式典が６月２
３日(日)､滝沢小学校を会場に地域住民や来賓など関係者５０
人ほどが出席して行われました。 

滝振協は一関市が進める共同の地域づくり計画に沿い、現在
ある市内３３地域共同体のうち最初の協議会として 2014 年６月
に発足、このたび 10 周年記念式典を迎えたものです。 

当日は、菅原会長からの関係者に対する感謝の挨拶、同協議
会の発展に寄与した菊川金美氏への感謝状や小学校ソフトテニ
スで全国大会に出場の滝沢小 6 年佐藤世明さんに対する顕彰
事業表彰、また、いちのせき市民活動センター所長･小野寺浩樹
氏による記念講演｢次代につなぐ地域運営｣が行われました。 

６.２ 

S.13.12.27 大阪の汽車会社で C58-103 号機として造
られ、一関機関区には、S.25.7 から 18年間大船渡線で
活躍し、地方の産業経済文化の発展に大きな役割を果
たした。国鉄操業 100 年祭を記念し一関機関区におい
て完全整備の上一関市で永久保存することになった。 

2024.3.5 
C58-103 
一関機関庫での在りし日 

 

滝沢地区地域振興協議会設立 10周年 
一層活発なる地域づくり活動に取り組む決意を表明!! 

      
 

 

2024.6.23 

市図書館東側で静態保存 

開会に先立ちコール滝姫による歌唱披露 
ふるさと賛歌 ～滝沢に愛を込めて～ 

来賓の方々 

感謝状贈呈 

顕彰事業表彰 

記念講演 



 

 

 ドラゴンレール沿線ウオーク 
真滝駅､久方ぶりの賑わい!! 

最近、滝沢で枯れ草の野焼きが原因で消
防車が駆け付ける事案がありました。幸い
大事に至りませんでしたが、奥州市では野
焼きが原因で火が着物に移り、お亡くなり
になる事故も発生しています。 

枯れ草や廃棄物を焼却す
る行為は原則禁止です。例外
として農業等を営むためや
むを得ない場合やたき火や
日常生活を営む上で行われ
る軽微なものに限られます。 

条例で行為前に消防署へ
の｢火災とまぎらわしい発煙
の届け出｣が必要です。 

滝沢地域振興協議会の全面協力のもとで
ドラゴンレール沿線ウオーク第 1 回一ノ関
駅⇒真滝駅間で行われました。 
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一関東中･各競技で熱戦  6.15-17 
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5.11 野焼きに注意！ 

県大会出場 

【団体】 

〇ソフトテニス男子 
〇バトミントン女子 
【個人】 
〇ソフトテニス男子(阿部晃大･亀卦川貴琉) 
〇卓球男子 S(袋路亨斗) 
〇バトミントン女子 S (佐藤希愛･優勝)  
〇バトミントン男子 S (小野寺陽斗) 

この他､野球は第３位で一歩及ばず､
またサッカーなど学校を超えるチーム
に参加､県大会へ進む生徒がいます。  

 
 

 

 

ウオーキングが認知症予防に繋がる
として一関高専の鈴木教授が取り組む
認知症早期発見に向けた研究に協力し
ました。週１回の教室に合わせ、会員
約20人が集会所周辺を高専の学生と共
に歩いて歩行データを収集しました。 

研究データ収集(一関高専)に協力 
水口ひまわりの会･いきいき百歳体操教室 

6.２９   

6.１５   
6.５   

 

真滝バイパス   

５．７   ニホンカモシカ   

一 関 地 方
中総体が行
われ、各部が
練習の成果
を発揮し、勝
利を目指し
挑戦してき
ました。勝ち
負けはつき
ましたが、３
年生のやり
きった表情
や言葉から、
支えてくれ
た方への感
謝の気持ち
が伝わって
きました。 

地域の応援団代表挨拶(菅原勝会長)   

市内外から１００人ほどが参加   

滝沢・矢ノ目沢から町田付近   

真滝駅で帰りの列車を待つ人々  

一ノ関駅東口   


